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Федерального собрания рФ:

– с приходом нового губерна-
тора, обновлённой команды в 
рязанской области почувствова-
лось новое движение, появились 
новые свежие взгляды, подходы. 
Многое меняется к лучшему. За 
этим, конечно, стоит труд рязан-
цев, но также и умелое управле-
ние губернатора и региональной 
команды в целом.
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ц еремония приведения к 
присяге состоялась в год 

25-летия со дня образования 
рязанского филиала Москов-
ского университета МВд рос-
сии имени В.я. кикотя. 

На торжествах прозвучало, что 
принятие присяги – одно из самых 
значимых и волнующих событий 
в жизни каждого стража правопо-
рядка. В этом году слова священ-
ной клятвы произнесли 53 юноши 
и 38 девушек (всего 91 человек). 
География их службы после окон-
чания обучения охватит практи-
чески все подразделения органов 
внутренних дел многих регионов 
нашей страны (Владимирской, 
Вологодской, Костромской, Туль-
ской, Тамбовской, Тверской, Мос-
ковской, Рязанской областей, Лу-
ганской Народной Республики и 
Мордовии).

Первокурсники имеют хоро-
шую подготовку и высокие пока-

Широкая презентация ре-
гиона «дни рязанской 

области в совете федерации» 
проводилась в верхней пала-
те парламента уже по сло-
жившейся традиции. В столи-
цу, на улицу Большая дмит-
ровка, приехали губернатор 
Павел Малков, заместители 
председателя правительства 
и министры, председатель ря-
занской областной думы ар-
кадий фомин, депутаты. 

Рязанцы работали в Совете Фе-
дерации несколько дней, главным 
из которых стал понедельник. 
В этот день заседали комитеты, 
проходило пленарное заседание, 
состоялось открытие выставки 
достижений Рязанской области в 
различных отраслях экономики и 
социальной сферы, прошёл «Час 
субъекта Российской Федерации», 
на котором с докладами о соци-
ально-экономическом развитии 
и законотворчестве в Рязанской 
области выступили Павел Малков 
и Аркадий Фомин. 

В работе комитетов приняли 
участие заместители председателя 
правительства Рязанской области. 
Им была предоставлена возмож-
ность выступить по своим вопро-
сам, которые они курируют. 

На заседании комитета по эко-
номической политике о страте-

один раз – на всю жизнь
первокурсники ряЗанского Филиала Московского университета Мвд рФ приняли присягу 

тать новые некоммерческие ор-
ганизации, деятельность которых 
направлена на поддержку участ-
ников СВО, а также их семей. Уве-
личилось количество инициатив-
ных групп, которые объединили 
жён, матерей, вдов участников 
СВО, общественников, занима-
ющихся сбором гуманитарной 
помощи. Эти сообщества имеют 
свой взгляд на происходящее. Мы 
к ним прислушиваемся и все их 
инициативы поддерживаем. 

Анна Рослякова рассказала се-
наторам о работе Комитета семей 
воинов Отечества, их важных про-
ектах и мероприятиях, направ-
ленных на помощь нуждающим-
ся. Акцент был сделан на том, что 
в состав комитета вошли вдовы 
погибших десантников – Героев 
Российской Федерации. 

Комитет семей воинов Оте-
чества стал инициатором проекта 
«Гордость Рязанской земли – 137-й 
гвардейский парашютно-десан-
тный Рязанский ордена Красной 
Звезды полк». Проект стал победи-
телем конкурса Фонда президент-
ских грантов в 2023 году.

Анна Рослякова подробно рас-
сказала и о работе Государствен-
ного фонда «Защитники Отечес-
тва», благодаря работе которого 
участники СВО в режиме «одного 

затели ЕГЭ. Вступительные испы-
тания, которые пришлось выдер-
жать абитуриентам, состояли не 
только из экзаменов по общеоб-
разовательным предметам, фи-
зической подготовке, но и про-
фессионально-психологического 
отбора.

На торжества были приглаше-
ны заместитель министра внут-
ренних дел РФ генерал-полковник 
полиции Андрей Храпов, первый 
заместитель председателя прави-
тельства Анна Рослякова, первый 
заместитель начальника Москов-
ского университета МВД России 
имени В.Я. Кикотя генерал-майор 
полиции Олег Зибров, председа-
тель Рязанской областной Думы 
Аркадий Фомин, начальник УМВД 
России по Рязанской области ге-
нерал-майор Владимир Алай, 
руководители силовых структур 
региона, представители духо-
венства. 

– Министерство внутренних 
дел Российской Федерации было 
и остаётся важнейшим государс-
твенным институтом, обеспечи-
вающим правопорядок, безопас-
ность личности и общества. Се-
годня тысячи его сотрудников 

твёрдо и достойно противостоят 
современным вызовам и угро-
зам, демонстрируя при этом вы-
сокие профессиональные и граж-
данские качества, – говорит Анд-
рей Храпов. – Избрав профессию 
сотрудника органов внутренних 
дел и произнеся клятву на вер-
ность закону и народу Российс-
кой Федерации, вы возлагаете на 
себя обязанности представителя 
государственной власти в борьбе 
с преступностью и охране право-
порядка. Быть в профессии успеш-
ным невозможно без призвания 
и преданности избранному делу, 
понимания его значимости для 
общества и готовности выполнять 
служебный долг там, где этого 
требуют интересы национальной 
безопасности. 

– Сегодня важный день и для 
филиала, и для первокурсников, – 
говорит Анна Рослякова. – Вы 
приняли присягу. Присяга прини-
мается один раз и на всю жизнь. 
Независимо от того, какие у вас 
будут служебные задачи, всегда 
помните о том, что Россия, все 
жители на вас рассчитывают. Се-
годня сложная обстановка для на-
шей страны, но вы выбрали для 

себя профессию правоохраните-
ля, и мы всеми вами гордимся. 
Желаю, чтобы все служебные за-
дачи выполнялись вами на самом 
высоком уровне, чтобы со всех за-
даний вы возвращались живыми 
и здоровыми. Пусть эти годы учё-
бы в Рязани оставят у вас самые 
хорошие впечатления. Добро по-
жаловать в нашу дружную рязан-
скую семью.

Торжества завершились ис-
полнением гимна Российской Фе-
дерации и прохождением в строю 
торжественным маршем. 

Старшекурсники Рязанского 
филиала Московского универси-
тета МВД РФ имени В.Я. Кикотя 
продемонстрировали всем при-
сутствующим тактический эпи-
зод, в котором сотрудники поли-
ции обезвредили группу опасных 
преступников, демонстрируя при 
этом приёмы рукопашного боя и 
умелое владение табельным ору-
жием. Первокурсники смотрели 
на это с удивлением. Хотя удив-
ляться тут нечему. Пройдёт не-
много времени, и они сами станут 
профессионалами. 
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гических приоритетах развития 
экономики региона и ключевых 
инфраструктурных проектах рас-
сказала заместитель председателя 
правительства Юлия Швакова. В 
частности, были затронуты воп-
росы строительства моста-дублё-
ра через Оку и обновления обще-
ственного транспорта. Эти вопро-
сы прокомментировал принимав-
ший участие в работе комитета 
губернатор Павел Малков. 

– Срок эксплуатации моста че-
рез Оку составляет максимум 5–7 
лет. Эти сроки подтверждены экс-

пертизами. Ближайший мост рас-
положен в 50 километрах. Через 
окский мост транспорт проезжает 
на Владимир и Нижний Новгород, 
так что он очень сильно загружен. 
Строительство моста-дублёра – для 
нас самый важный вопрос. Мы сей-
час разрабатываем проект нового 
моста. Его предварительная оцен-
ка – 30 миллиардов рублей. 

Если говорить об обновлении 
общественного транспорта, то мы 
уже приобрели более 90 автобу-
сов большой вместительности на 
газомоторном топливе. Нам уда-

лось сохранить троллейбусное со-
общение. Неделю назад останови-
ли последний троллейбус тридца-
тилетней давности. Троллейбусы 
также обновляем. Мы планируем 
в ближайшие годы обновить весь 
общественный транспорт. Это 
один из приоритетов, – сказал Па-
вел Малков. 

Глава Рязанской области поб-
лагодарил Совет Федерации за 
постоянное содействие в реше-
нии проблемных для региона воп-
росов и выразил надежду, что и 
в дальнейшем отношения будут 

такими же деловыми и конструк-
тивными.

На расширенном заседании ко-
митета Совета Федерации по регла-
менту и организации парламент-
ской деятельности выступила пер-
вый заместитель председателя пра-
вительства Рязанской области Анна 
Рослякова. Она рассказала о том, 
как органы власти и некоммерчес-
кий сектор реализуют совместные 
проекты в поддержку СВО.

– 2022 год стал переломным 
для всех нас и точкой консоли-
дации наших усилий, – сказала 
Анна Рослякова. – Начали рабо-

окна» получают всю необходимую 
помощь.

В России теперь знают о соци-
ально-реабилитационном центре 
«Сосновый бор» и о многих других 
полезных инициативах рязанцев.

За полчаса на комитете мно-
гого не расскажешь. Анна Росля-
кова продолжила общение с кол-
легами уже после заседания, пос-
кольку вопросов действительно 
было много. 

Всю эту важную и необходи-
мую участникам СВО и их семьям 
работу рязанцев во время пленар-
ного заседания одобрила Предсе-
датель Совета Федерации Вален-
тина Ивановна Матвиенко. 

Проблемные вопросы в Рязан-
ской области региональная власть 
будет решать при поддержке Со-
вета Федерации. Такой вывод сде-
лал Павел Малков после пленар-
ного заседания, пообщавшись с 
Валентиной Матвиенко.

Дни Рязанской области в Совете 
Федерации завершились договорён-
ностью о том, что верхняя палата 
российского парламента поможет 
правительству региона в решении 
наиболее сложных вопросов. 

– Совет Федерации откликается 
и слышит всё, о чем мы говорим. 
Все проблемные вопросы войдут в 
постановление, которое по итогам 
работы пленарного заседания бу-
дет принято. Уже сейчас мы видим, 
что проблемы и задачи, которые 
мы озвучили, будут туда внесены. 
За это огромная благодарность Со-
вету Федерации и лично Валенти-
не Ивановне Матвиенко.

Все положительные решения, 
которые будут зафиксированы в 
постановлении Совета Федера-
ции, становятся на контроль, вы-
страивается диалог с Правительс-
твом России. Так постепенно всё 
это отразится в необходимых про-
граммах и найдет своё решение, – 
заключил Павел Малков.

Рязанские дни  
на Большой Дмитровке
какие вопросы обсуждали власти ряЗанской области в совете Федерации
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